



الرئيس التنفيذي للشركة

☎ 0542023222

✉ gm.adel.alzabny@rawasialshamal.com

مدير التشغيل

☎ 0568023906 محمد عبدالعزيز

✉ coo.mohammed.abdulaziz@rawasialshamal.com



company profile

2026

من نحن..؟ ABOUT US

شركة رواسي الشمال هي شركة متخصصة في خدمات النظافة والتشغيل والضيافة للفنادق والمنشآت الفندقية، بخبرة تمتد لأكثر من 10 سنوات. نوفر كوادر مؤهلة ومدرّبة في خدمات الهوس كيبنج، وتنظيف وتجهيز الغرف، وخدمات الضيافة، بالإضافة إلى الشيفات والطهاة والويترو ومقدمي الطعام، وفق أعلى معايير الفنادق ذات الخمس نجوم.

نلتزم بتقديم خدمات احترافية تركز على الجودة والكفاءة والاهتمام بالتفاصيل، بما يسهم في رفع مستوى الخدمة وتحقيق رضا العملاء والنزلاء.

Rawasi Alshamal is specialized in cleaning, operation, and hospitality services for hotels and hospitality facilities, with over 10 years of experience. We provide qualified and trained teams in housekeeping, room cleaning and preparation, hospitality services, as well as chefs, waiters, and food service staff, in accordance with the highest standards of five-star hotels.

We are committed to delivering professional services based on quality, efficiency, and attention to detail, helping enhance service levels and achieve customer and guest satisfaction.



رؤيتنا Our Vision

أن نكون الشريك المفضل والرائد في تقديم خدمات النظافة والتشغيل والضيافة للفنادق والمنشآت الفندقية، من خلال توفير كوادر مؤهلة وخدمات احترافية تواكب أعلى المعايير العالمية وتسهم في الارتقاء بتجربة النزلاء وجودة الخدمات الفندقية.

To be the preferred and leading partner in providing cleaning, operation, and hospitality services for hotels and hospitality facilities by delivering qualified personnel and professional services that meet the highest international standards and enhance guest experience and service quality.



رسالتنا Our Mission



تقديم خدمات نظافة وتشغيل وضيافة فندقية بأعلى مستويات الجودة والاحترافية، من خلال توفير كوادر مؤهلة ومدربة تلبى احتياجات عملائنا وتساهم في تعزيز تجربة النزلاء وتحقيق التميز التشغيلي للفنادق والمنشآت الفندقية.

To provide hotel cleaning, operation, and hospitality services with the highest levels of quality and professionalism through qualified and well-trained personnel who meet our clients' needs, enhance guest experiences, and support operational excellence in hotels and hospitality facilities.





كلمة الرئيس التنفيذي

CEO Message

نفخر في شركة رواسي الشمال بما حققناه من ثقة وشراكات ناجحة في قطاع الفنادق والضيافة على مدار سنوات من العمل والخبرة. وقد كان التزامنا بالجودة والاحترافية وتوفير الكوادر المؤهلة أساساً لنجاحنا وتميزنا في تقديم خدمات النظافة والتشغيل والضيافة الفندقية. ونواصل سعيينا نحو التطوير المستمر والارتقاء بمستوى خدماتنا بما يواكب أعلى المعايير، إيماناً منا بأن رضا العملاء وتميز تجربة النزلاء هما الركيزة الأساسية لتحقيق النجاح المستدام.

At Rawasi Alshamal, we take pride in the trust and successful partnerships we have built within the hotel and hospitality sector throughout years of experience. Our commitment to quality, professionalism, and providing qualified personnel has been the foundation of our success in delivering hotel cleaning, operation, and hospitality services.

We remain dedicated to continuous improvement and service excellence in line with the highest standards, believing that client satisfaction and outstanding guest experiences are the key drivers of sustainable success.

المركز التخصصي الطبي
SPECIALIZED MEDICAL CENTER

المركز التخصصي الطبي

Chief Executive Officer of Rawasi Alshamal

Adel Ibrahim Al-Shaleh

الرئيس التنفيذي لشركة رواسي الشمال

عادل ابراهيم الشالح



كلمة مدير التشغيل

Operations Manager Message

في رواسي الشمال نؤمن بأن التميز في قطاع الضيافة يبدأ من جودة التشغيل وكفاءة الكوادر. لذلك نحرص على توفير فرق عمل مؤهلة ومدربة قادرة على تقديم خدمات النظافة والضيافة والتشغيل الفندقي وفق أعلى المعايير المهنية. نعمل باستمرار على تطوير إجراءات التشغيل ومتابعة جودة الأداء لضمان تقديم خدمات موثوقة تلي تطلعات عملائنا وتسهم في تعزيز تجربة النزلاء، بما يعكس التزامنا بالاحترافية والتميز في جميع أعمالنا.

At Rawasi Alshamal, we believe that excellence in the hospitality sector begins with operational quality and team efficiency. Therefore, we are committed to providing qualified and well-trained teams capable of delivering cleaning, hospitality, and hotel operation services according to the highest professional standards. We continuously develop our operational procedures and monitor performance quality to ensure reliable services that meet our clients' expectations and enhance the guest experience, reflecting our commitment to professionalism and excellence in all our work.

المركز الطبي
SPECIALIZED MEDICAL CENTER

Operations Manager Message of Rawasi Alshamal

كلمة مدير التشغيل لشركة رواسي الشمال

Mohammed Abdulaziz

محمد عبد العزيز

خدماتنا Our SERVICES

خدمات الهوس كيبنج

نقدم خدمات الهوس كيبنج للفنادق والمنشآت الفندقية وفق أعلى معايير الجودة والضيافة، من خلال كوادر مدربة ومؤهلة تمتلك الخبرة والكفاءة اللازمة للحفاظ على نظافة وترتيب الغرف والمرافق المختلفة. تشمل خدماتنا تجهيز الغرف، وتغيير المفروشات، ومتابعة أعمال النظافة اليومية، والتأكد من جاهزية الوحدات لاستقبال النزلاء بما يضمن تقديم تجربة إقامة مريحة ومتميزة تعكس مستوى الخدمة الاحترافي للفندق.

Housekeeping Services

We provide professional housekeeping services for hotels and hospitality facilities in accordance with the highest standards of quality and hospitality. Our qualified and well-trained staff are dedicated to maintaining cleanliness, organization, and comfort throughout guest rooms and hotel facilities. Our services include room preparation, linen replacement, daily housekeeping tasks, and ensuring that all accommodations are fully prepared to receive guests, delivering a comfortable and exceptional hospitality experience.



Hotel Room Cleaning & Preparation Services

We provide specialized hotel room cleaning and preparation services to ensure the highest levels of cleanliness, comfort, and guest satisfaction. Our services include room cleaning and sanitization, furniture and linen arrangement, replenishment of hotel amenities, and ensuring rooms are fully prepared according to five-star hotel standards. Our team works with precision and attention to detail to deliver an exceptional guest experience that reflects the quality and professionalism of the hotel.

خدمات تنظيف وتجهيز الغرف الفندقية

نوفر خدمات متخصصة في تنظيف وتجهيز الغرف الفندقية بما يضمن أعلى مستويات النظافة والراحة للنزلاء. تشمل خدماتنا تنظيف الغرف وتعقيمها، وترتيب الأثاث والمفروشات، وتجهيز المستلزمات الفندقية، والتأكد من جاهزية الغرف وفق المعايير المعتمدة في الفنادق ذات الخمس نجوم. ويعمل فريقنا باهتمام ودقة في التفاصيل لضمان تقديم تجربة إقامة مميزة تعكس جودة الخدمات الفندقية ورضا الضيوف.

خدمات الضيافة الفندقية

نقدم خدمات الضيافة الفندقية من خلال كوادر مؤهلة تمتلك المهارات والخبرة اللازمة للتعامل مع النزلاء بأعلى مستويات الاحترافية. نحرص على توفير تجربة استقبال وخدمة متميزة تعكس جودة المنشأة الفندقية، مع الالتزام بمعايير الضيافة العالمية والاهتمام بأدق التفاصيل لضمان راحة الضيوف ورفع مستوى رضاهم طوال فترة إقامتهم.

Hotel Hospitality Services

We provide hotel hospitality services through qualified professionals who possess the skills and experience required to serve guests with the highest level of professionalism. We are committed to delivering an exceptional guest experience that reflects the quality of the hospitality facility while adhering to international hospitality standards and paying close attention to every detail to ensure guest comfort and satisfaction throughout their stay.





توفير الشيفات والطهاة

نوفر شيفات وطهاة محترفين يتمتعون بالخبرة والمهارة في إعداد وتقديم مختلف أنواع المأكولات وفق أعلى معايير الجودة والسلامة الغذائية. نحرص على اختيار الكفاءات القادرة على تلبية متطلبات الفنادق والمنشآت الفندقية، والمساهمة في تقديم تجربة طعام متميزة تعكس مستوى الخدمة والتميز الذي يتطلع إليه العملاء والنزلاء.

Chef & Culinary Staffing Services

We provide professional chefs and culinary staff with the expertise and skills required to prepare and present a wide variety of cuisines in accordance with the highest standards of quality and food safety. We carefully select qualified professionals capable of meeting the needs of hotels and hospitality facilities while contributing to an exceptional dining experience that reflects the quality and excellence expected by clients and guests.



Waiter & Food Service Staffing Services

We provide qualified waiters and food service staff for hotels, restaurants, and hospitality facilities in accordance with the highest standards of service and hospitality. Our team is trained to deliver professional, efficient, and guest-focused service, ensuring prompt response to guest needs and creating an exceptional hospitality experience that reflects the quality of the establishment and enhances guest satisfaction.

توفير الويتر ومقدمي الطعام

نوفر الويتر ومقدمي الطعام المؤهلين للعمل في الفنادق والمطاعم والمنشآت الفندقية وفق أعلى معايير الخدمة والضيافة. يتمتع فريق العمل بالاحترافية وحسن التعامل والقدرة على تقديم الخدمات بكفاءة عالية، بما يضمن سرعة الاستجابة لاحتياجات الضيوف وتقديم تجربة ضيافة متميزة تعكس جودة المنشأة وتعزز مستوى رضا النزلاء.



فريزرق عملنا Our Team Work

يضم فريق عمل رواسي الشمال نخبة من الكوادر المؤهلة والمدربة في مجالات النظافة والتشغيل والضيافة الفندقية. يتمتعون بالخبرة والكفاءة اللازمة لتقديم خدمات احترافية تلبي أعلى معايير الجودة. نحرص على تطوير مهارات فريقنا بشكل مستمر لضمان تقديم أفضل مستوى من الخدمة، والمساهمة في تحقيق تجربة مميزة للزلاء وتعزيز نجاح عملنا في قطاع الضيافة والفنادق.

Rawasi Alshamal's team consists of highly qualified and well-trained professionals specializing in hotel cleaning, operations, and hospitality services. With extensive experience and expertise, our team is dedicated to delivering professional services that meet the highest quality standards. We continuously invest in developing our personnel to ensure exceptional service quality, enhance guest experiences, and contribute to the success of our clients in the hospitality industry.



قيمنا

Our Principles

المسؤولية
Responsibility

الالتزام
Commitment

الاجتهاد
Diligence

التميز
Excellence





اهدافنا Our OBJECTIVES

نعمل على الارتقاء بمستوى الخدمات الفندقية من خلال كواد مؤهلة وحلول تشغيلية فعالة تواكب أفضل الممارسات المهنية وتحقق أعلى مستويات الأداء.

We work to enhance hospitality service standards through qualified personnel and effective operational solutions that follow best professional practices and achieve the highest levels of performance.

نحرص على بناء علاقات طويلة الأمد مع عملائنا من خلال الالتزام بالمصداقية والجودة وسرعة الاستجابة، بما يعزز الثقة المتبادلة ويحقق النجاح المشترك.

We are committed to building long-term relationships with our clients through integrity, quality, and prompt responsiveness, fostering mutual trust and shared success.

نهدف إلى تطوير قدراتنا التشغيلية بشكل مستمر من خلال تأهيل الكوادر الفندقية وتطبيق أفضل الممارسات، لضمان تقديم خدمات موثوقة ومستدامة تلبى تطلعات عملائنا.

We aim to continuously enhance our operational capabilities through developing hospitality personnel and implementing best practices, ensuring the delivery of reliable and sustainable services that meet our clients' expectations.

نسعى إلى تقديم خدمات النظافة والتشغيل والضيافة الفندقية بأعلى معايير الجودة، بما يحقق رضا العملاء ويلبي احتياجاتهم بكفاءة واحترافية، ويسهم في تحسين تجربة النزلاء.

We strive to provide hotel cleaning, operation, and hospitality services according to the highest quality standards, achieving customer satisfaction, meeting their needs with efficiency and professionalism, and contributing to an improved guest experience.

Banyan Tree AlUla	فندق بانيان تري العلا
Habitas AlUla Resort	منتجع هابيتاس العلا
Baylasun Hotel & Marina	فندق ومارينا بيلاسان
Kaust Hotel	فندق كاوست
Crowne Plaza Madinah Hotel	فندق كراون بلازا المدينة
Crowne Plaza Jeddah Al Salam Hotel	فندق كراون بلازا جدة السلام
Royal Green Golf Club	نادي رويال جرين للجولف
Millennium Jizan Hotel	فندق ميلينيوم جازان
IBIS Hotel & Adagio Jeddah	فندق إيبيس وأداجيو جدة
Cloud 7 Residence AlUla	كلود ٧ ريزيدنس العلا
Millennium Tabuk Hotel	فندق ميلينيوم تبوك
Tilal Jabal Al Kabah Hotels	فنادق تلال جبل الكعبة
Pullman Zamzam Grand Suite	بولمان زمزم جراند سويت
Mercure Makkah Hotel	فندق ميركيور مكة
AL Marwa Rayhan Hotel	فندق المروة ريحان
AL MADINA New Hotel	فندق المدينة الجديد
Movenpick Hotel City Star Jeddah	فندق موفنبيك سيتي ستار جدة
Millennium Hail Hotel	فندق ميلينيوم حائل
Crowne Plaza Jeddah Hotel	فندق كراون بلازا جدة

Views Hotel

Aloft Dhahran Hotel

HOLIDAY INN YANBU

IBIS Hotel Makkah

Ramada by Wyndham Continental Jeddah

LogiPoint Company

Rawasi Alsmal Company

Voco Jeddah Gate Hotel

InterContinental Jeddah

Courtyard by Marriott Riyadh Olaya

Millennium Madinah Airport Hotel

Le Meridien Jeddah

Aloft Hotels Riyadh

Novotel Dhahran Hotel & Residences

Tabuk Investment & Tourism Company

Dar Tantora The House Hotel

PARK INN MAKKAH HOTEL

InterContinental Dar Al Iman Madinah

M Hotel Makkah by Millennium

فندق فيوز

فندق ألوфт الظهران

هوليداي إن ينبع

فندق إبيس مكة

فندق رمادا باي ويندهام كونتيننتال جدة

شركة لوجي بوينت

شركة رواسي الشمال

فندق فوكو جدة جيت

فندق إنتركونتيننتال جدة

فندق كورت يارد باي ماريوت الرياض العليا

فندق ميلينيوم مطار المدينة |

فندق لو ميريديان جدة

فنادق ألوфт الرياض

فندق وإقامات نوفوتيل الظهران

شركة تبوك للاستثمار والسياحة

فندق دار طنطورة هاوس

فندق بارك إن مكة

فندق إنتركونتيننتال دار الإيمان المدينة

فندق إم مكة من ميلينيوم

وزارة التجارة
Ministry of Commerce

شهادة السجل التجاري

شركة رواسي الشمال للصيانة والنظافة شركة
شخص واحد

البيانات الأساسية للسجل التجاري



7007908879

الرقم الوطني الموحد: 7007908879

تاريخ الإصدار: 30/04/2015

نوع الكيان: شركة ذات مسؤولية محدودة

صفات الشركة: (شخص واحد)

حالة السجل: نشط

@XfD
mcgovsa

1900
mc.gov.sa

1/1



شهادة

تصنيف مقدمي خدمات المدن

تمنع وزارة الشؤون البلدية والتربية والإسكان شهادة تصنيف بالدرجة

للمنشأة: شركة رواسي الشمال للصيانة والنظافة شركة شخص واحد



بيانات المنشأة	رقم السجل التجاري / الترخيص	تاريخ إصدار السجل التجاري / الترخيص	اسم ملك المنشأة	نوع المنشأة	حصة المنشأة	رأس المال
	3350101765	30/04/2015	عادل ابراهيم سعود الرشيد	ذات مسؤولية محدودة	سعودي	25000.0

بيانات شهادة التصنيف	رقم الشهادة	تاريخ الإصدار	حجم المنشأة	درجة التقييم الإنشائي	درجة التقييم الفني
	2023010401	29/10/2023	كبيرة	A-	27.75

أنشطة شهادة التصنيف	النطاق	الأنشطة
التشغيل والصيانة والخدمات		أنشطة خدمات التنظيف للمباني الحكومية أنشطة خدمات صيانة المباني إدارة عمليات الصيانة والتشغيل في المباني والمرافق التابعة لها التنظيف العام للمباني. رعاية وصيانة المتنزهات والحدائق لأغراض الإسكان العام رعاية وصيانة مناظر المباني والحدائق المنزلية وحدائق الأسقف وأجهزة المباني الخاصة وغيرها. رعاية وصيانة ملتزمات الطرق السريعة

وكيل الوزارة للتعليم بشطب المدن

إ. فيصل بن حسين الصغار

- يسري مفعول هذه الشهادة حتى تاريخ 29/10/2024

- تصدر هذه الشهادة إلكترونياً وعلى الجهات المالكة للمشاريع التحقق من الشهادة المقدمة من خلال موقع الوزارة.



TIN: 3020786475000003
Certificate No: 10004100071113
Certificate date: 09/12/2018

هيئة الزكاة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

المملكة العربية السعودية
Kingdom of Saudi Arabia

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن المضاف أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ ٣٠/١٢/٢٠١٨ م
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 01/12/2018 AD

Taxpayer Name	شركة رواسي الشمال للصيانة والنظافة شركة واحد	اسم المضاف
VAT Registration Number	3020786475000003	رقم التسجيل الضريبي
Effective Registration Date	2018/01/01	تاريخ بدء التسجيل
Taxpayer Address	حائل المسافر العام 13244	عنوان المضاف
CR / License Contact / ID No	3350101763	رقم العميل التجاري / البطاقة / العدد / الهوية
Tax Period	ربع سنوي - Quarterly	الفترة الضريبية
First Filing due date	2018/04/30	تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي

ملاحظة: جميع المضافين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لهم تحميل ضريبة القيمة المضافة من عملائهم قبل تاريخ بدء التسجيل في الضريبة، وفي حال تبين بعد ذلك سلكهم شركة الزكاة والضريبة والجمارك بتلقية الفواتير المستحقة.

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties.

zatca.gov.sa 19993 @zatca_sa

للمزيد من الخدمات من خلال الهاتف ١٩٩٩٣ و ١٩٩٩٣
و ١٩٩٩٣ من خلال الموقع الإلكتروني
www.zatca.gov.sa



مدير التشغيل

☎ 0568023906 محمد عبدالعزيز

✉ coo.mohammed.abdulaziz@rawasialshamal.com

الرئيس التنفيذي الشركة

☎ 0542023222 عادل ابراهيم الشالح

✉ gm.adel.alzabny@rawasialshamal.com